

Gelar Apel Pasukan Siap Amankan Haul Guru Sekumpul Yang Ke-18

Maskuri - HSU.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 24, 2023 - 12:48



Gelar Apel Pasukan Siap Amankan Haul Guru Sekumpul Yang Ke-18

Amuntai- Untuk mengetahui kesiapan personel, sarana dan prasarana agar kerja pengamanan optimal dan sesuai dengan yang direncanakan. Polres Hulu Sungai Utara mengadakan kegiatan Apel Gelar Pasukan. Selasa(24/01/2023)



Komandan Kodim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaya, S.Sos.,M.I.Pol. dan Instansi terkait lainnya menghadiri Undangan Apel Gelar Pasukan dalam rangka Pengamanan Haul Guru Sekumpul yang ke-18 yang di pimpin oleh Kapolres HSU AKBP Moch. Isharyadi Fitriawan, S.I.K, selaku Inspektur Upacara bertempat di Jl. Muhajiri Utara No 2 Amuntai Tengah Kabupaten Hulu Sungai Utara.

Dalam sambutannya Kapolres HSU. "Seperti yang kita ketahui bersama bahwa kegiatan haul Guru Sekumpul ini merupakan agenda rutin tahunan dan terus mengalami peningkatan dilihat dari jumlah jamaah yang hadir dari tahun ke tahun baik yang datang dari dalam maupun dari luar pulau Kalimantan bahkan dari luar negeri ikut juga dalam kegiatan tersebut, tentu saja berimplikasi kepada peningkatan kerawanan terhadap gangguan kamtibmas sehingga diperlukan kesiapan anggota di lapangan untuk mengantisipasinya, maka dari hal tersebut sangat diharapkan kepada seluruh petugas untuk saling mendukung, saling menguatkan dan terus berkoordinasi untuk kelancaran dan keberhasilan kegiatan pengamanan". Ucapnya

Sementara itu Dandim mengatakan "Dalam rangka pengamanan Haul Guru Sekumpul yang ke-18 Tahun 2023 yang dilaksanakan di Kabupaten Hulu Sungai Utara ini Kodim selalu siap mendukung dan membantu Polres serta instansi terkait, nantinya kegiatan ini berjalan dengan lancar sehingga para jama'ah yang melaksanakan ibadah dengan hikmah mengikuti Haul Guru Sekumpul di Kabupaten Hulu Sungai Utara". Ucapnya

Harapan kita bersama semoga kegiatan Haul Guru Sekumpul yang ke-18 di Kabupaten Hulu Sungai Utara mendapatkan pahala dan di ridhoi oleh Allah SWT. (Pendim1001)